

CDU-Stadtratsfraktion
Benckiserstraße 26
67059 Ludwigshafen

CDU-Stadtratsfraktion, Benckiserstr.26,67059 Ludwigshafen

Frau Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck
Stadt Ludwigshafen
Rathausplatz 20
67059 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 20. Februar 2020

Sehr geehrte Frau Steinruck,

zur kommenden Sitzung des Bau- und Grundstücksausschuss stellt die CDU-Stadtratsfraktion folgenden **Antrag**:

1. Die Verbindungstraße L 525 zwischen Ruchheim und Fußgönheim ist hinsichtlich ihrer Verkehrssicherheit dahingehend zu verbessern, damit die Unfallgefahr deutlich minimiert wird. Geeignete Maßnahmen, wie z.B. eine Verbreiterung der Straße, das Anlegen eines gesicherten und im Idealfall beleuchteten Radweges, eine auf Gefahren hinweisende Beschilderung, eine Überprüfung der Höchstgeschwindigkeit, sind zu prüfen.
2. Die Stadtverwaltung tritt mit dem Landesbetrieb Mobilität zeitnahe in Kontakt, um auf die Realisierung der in 1. genannten Punkte hinzuwirken. Darüber hinaus sind Gespräche mit dem Rhein-Pfalz-Kreis zu führen.
3. Die Stadtverwaltung erstattet dem Ausschuss über die Ergebnisse der Gespräche Bericht.

Begründung:

Die L 525, bei der leider schon einige Unfälle und auch Todesopfer zu verzeichnen sind, ist in einem verkehrlich unsicheren Zustand. Die kurvenreiche Straße ist eng, ein Mittelstreifen fehlt genauso wie ein Radweg. Seitwärts verlaufen gefährliche Schrägen und Wassergräben. Dadurch sind keine Ausweichflächen vorhanden. Es entsteht eine für alle Verkehrsteilnehmer gefährliche Situation, die dringend behoben werden muss.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Peter Uebel
Fraktionsvorsitzender CDU